

Ressort: Politik

## Ex-Generalbundesanwalt Harald Range gestorben

Stuttgart, 03.05.2018, 10:10 Uhr

**GDN** - Der ehemalige Generalbundesanwalt beim Bundesgerichtshof, Harald Range, ist tot. Er starb am Mittwochabend in Stuttgart im Alter von 70 Jahren, berichtet die "Bild" auf ihrer Internetseite unter Berufung auf das Bundesjustizministerium.

Range war von November 2011 bis September 2015 Generalbundesanwalt beim Bundesgerichtshof. Zuvor war er seit Anfang der 1970er-Jahre im niedersächsischen Justizdienst tätig. Im Zusammenhang mit Ermittlungen gegen das Online-Portal "netzpolitik.org" hatte der damalige Bundesjustizminister Heiko Maas (SPD) im August 2015 beim Bundespräsidenten Ranges Versetzung in den einstweiligen Ruhestand beantragt.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-105556/ex-generalbundesanwalt-harald-range-gestorben.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)